

ニュースリリース

オルツ、新コーポレートサイトを公開

～「One P.A.I.®」に基づくクローン世界の進化をリアルタイムで追跡～

株式会社オルツ（本社：東京都港区、代表取締役：米倉 千貴）は、当社のコーポレートサイト（<https://alt.ai/>）を2024年12月19日に公開いたしました。新しいコーポレートサイトは、全人類一人一つのパーソナルAI（P.A.I.®）を普及させる「One P.A.I.」のビジョンを軸に、その進捗を科学的に可視化します。

「P.A.I.」のネットワーク化が進むことで、高次元ベクトル空間で現実を再現する「World Clone」が加速的に構築されます。この進化は、人類を労役（ラボーロ）から解放し、知識創造と非線形な生産性の新たなフェーズへと導きます。本サイトは、これらのプロセスをリアルタイムで把握し、未来社会の構築に向けた革新的な進化を共有するプラットフォームです。



当社は、「個人の記憶の永遠化・意思の再現・個人の価値の最大化により自律社会の実現を加速させるパーソナル人工知能」の開発を目指し、「ラボーロからオペラへ」と「私たちの存在を永遠にする」の2つをミッションに掲げ、創業時より一貫して「P.A.I.」（パーソナル人工知能）の研究開発を続けています。「P.A.I.」とは、私たち自身の意思をデジタル化し、それをクラウド上に配置してあらゆるデジタル作業をそのクローンにさせることを目的としたAIであり、当社は、全ての人々が自分のAIを持つことによって、労働（Lavoro）から解放され、アーティスト的な営み（Opera）に没頭することができる世界を実現することを目指しています。

今回の新サイトでは、当社の価値観やビジョンをより深くご理解いただけるよう、また、皆さまが必要とする情報やその関連情報へのアクセスを容易にするよう、サイト構造を大幅に見直しました。また、当社のコーポレートカラーの1つである黒を基調とし、視覚的な魅力を高めることにより、より「P.A.I.」を感覚的に体験していただけるようにデザインしました。加えて、当社が持つ各種AI要素技術群、計算インフラ層、データインフラ層、モデル

層、プロダクト層等が組み合わさることで「World Clone」となっていることが伝わるよう、工夫いたしました。ぜひご覧いただけますと幸いです。

当社は引き続き、お客さま、株主の皆さまなど、全てのステークホルダーの皆さまの視点に立って、さらなるサービス向上に努めていくとともに、企業価値を高め、当社がミッションに掲げる世界中の人々が非生産的な労働から解放され、より豊かな生活を送ることができる社会の実現に向けた取り組みを進めてまいります。

■株式会社オルツについて

2014年11月に設立された当社は、「P.A.I.」（パーソナル人工知能）、AIクローンをつくり出すことによって「人の非生産的労働からの解放を目指す」企業です。また、AIの対話エンジンの開発から生まれた音声認識テクノロジーを活用したCommunication Intelligence「AI GIJIROKU」を筆頭として、そのほか、PoC（Proof of Concept、概念実証）により様々なビジネス上の課題を切り口としてソリューション展開するプロダクト（「altBRAIN」、「CLONEdev」、「altTalk」など）を開発・提供しています。

<https://alt.ai/>

商号 : 株式会社オルツ

代表者 : 代表取締役社長 米倉 千貴

事業内容 : デジタルクローン、P.A.I.の開発を最終目的とした要素技術の研究開発とそれらを応用した製品群（Communication Intelligence「AI GIJIROKU」等）の展開、AIソリューションの提供

創業 : 2014年11月

所在地 : 東京都港区六本木七丁目15番7号

<報道関係者からのお問い合わせ先>

株式会社オルツ 広報 西澤

e-mail : press@alt.ai